Motion Fraktion SVP (Roland Iseli, SVP): Einheitliche Logos auf sämtlichen Bechern beim Mehrweggeschirr am Zibelämärit!

Die Firma Cup System liefert seit Jahren das Mehrweggeschirr für die grossen Anlässe wie Fasnacht und Zibelämärit. Sämtliche Becher sind entweder mit einem Logo von Cup System als Anbieter des Mehrweggeschirrs oder Orangen Zeichen versehen und ein grosser Teil ist uni Weiss. Leider sind jedes Jahr falsche Becher im Umlauf! Standbetreiber nehmen diese dann auch zurück weil keine einheitliche Markierung festgelegt wurde und bezahlen für jeden Becher zwei Franken Depot zurück.

Die Firma Cup System sortiert am Abend alle Falschen Becher aus und verlangt von den Standbetreibern das Geld von den falsch zurückgenommenen Bechern zurück! Dieser Umstand ist unbefriedigend.

Da die Stadt Bern als Bedingung das Mitmachen am Mehrweggeschirr von den Standbetreibern verlangt, steht die Stadt hier in der Pflicht, die Abläufe möglichst rasch zu überdenken, um den Lapsus der falsch eingezogenen Becher zu beheben. Der Motionär könnte sich vorstellen, dass z.B. durch das Aufdrucken eines einheitlichen Logos oder einer einheitlichen Becherfarbe dem falschen Bechereinsammeln zu Lasten des Standbetriebes ein Riegel geschoben werden kann. Im Namen der Fraktion SVP fordern wir den Gemeinderat auf:

- 1. Von Cup System und anderen Anbietern des Mehrweggeschirrs eine einheitliche Erkennung der Becher am Zibelämärit zu verlangen!
- Artikel 4 des Abfallreglements entsprechend zu ergänzen, dass in der Stadt Bern an bewilligungspflichtigen Veranstaltungen auf öffentlichem Grund nur Pfand- oder Mehrweggeschirr mit einer klaren Erkennung verwendet werden darf.

Bern, 26. November 2015

Erstunterzeichnende: Roland Iseli

Mitunterzeichnende: Manfred Blaser, Roland Jakob, Hans Ulrich Gränicher, Rudolf Friedli, Ueli Jaisli, Roger Mischler, Kurt Rüegsegger, Erich Hess